

Navettes autonomes : lancement d'une expérimentation à Paris

Lundi 23 janvier à 16h, Pont Charles de Gaulle (côté gare de Lyon, 12^e)

Lundi 23 janvier, la Ville de Paris, en partenariat avec la RATP et le Stif, lancera l'expérimentation – pour deux mois – d'une navette autonome. Celle-ci circulera sur le pont Charles de Gaulle, permettant aux Parisiens de relier la gare d'Austerlitz et la gare de Lyon de façon innovante.

A cette occasion, une visite presse est organisée en présence d'Elisabeth Borne, Présidente-directrice général de la RATP, Christophe Najdovski, adjoint à la Maire de Paris en charge des transports, Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire de Paris en charge de l'innovation, du développement économique et de l'attractivité, Stéphane Beaudet, vice-président du Conseil régional en charge des transports et vice-président du STIF, et Laurent Probst, directeur général du STIF.

Cette expérimentation se déroulera du 23 janvier au 7 avril 2017 sur une voie dédiée sur le Pont Charles de Gaulle (Paris 12e). Les navettes ouvriront au public à partir du 23 janvier, 17h. Durant la durée du test, elles seront accessibles gratuitement, tous les jours, de 14h à 20h.

Personnalités présentes :

- Elisabeth Borne, Présidente-directrice général de la RATP
- Christophe Najdovski, adjoint à la maire de Paris en charge des transports
- Jean-Louis Missika, adjoint à la maire de Paris en charge de l'innovation, du développement économique et de l'attractivité
- Catherine Baratti-Elbaz, Maire du 12e
- Stéphane Beaudet, vice-président du Conseil régional en charge des transports et vice-président du STIF
- Laurent Probst directeur général du STIF

Date et lieu :

Lundi 23 janvier à 16h, Pont Charles de Gaulle (côté gare de Lyon, 12^e)

Contact presse : Simon Le Boulaire / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61